

VAPORES CORREOS FRANCESES.— (Mensajerías.) Saldrán para Filipinas los días 17 de diciembre y 1.º de octubre. Se espiden los billetes: Agencia J. Debuc y compañía, Alcalá, 81.

SOBRES INGLESES A 3 Rs. 100; PAPEL de Angulema a 8 rs. resmita; plumas conteniendo tinta para dos días, a 20 rs.; pesa cartas, nuevo sistema, a 20 reales; plumas de oro y punta de diamante, a 20 rs. Los más elegantes objetos de escritorio en bronce y piel de Rusia para hacer regalos. G. Gonzalez Rodríguez, Carretas, 3.

PRIMERA EDICION.

La *Gaceta* de hoy publica el siguiente parte oficial:

«La despedida que el pueblo valenciano ha hecho a S. M. supera en mucho a su recibimiento.

Una apretada masa de gente se agolpaba en los alrededores de la estación, impidiendo el paso del rey. Muchas personas del pueblo se acercaron a dar la mano a S. M., que se la estrechaba con su natural afabilidad y profundamente conmovido.

Durante su tránsito por las calles de la ciudad, y en el momento de entrar en la estación, el entusiasmo era indescriptible. Vitores prolongados, profusión de ramos y flores que de todas partes arrojaban, hacían ver las simpatías que S. M. ha sabido ganarse en este pueblo.

El rey se detuvo en Murviedro para visitar la caedral y el hospital, en el que ha dejado una considerable limosna. En los valles revistió el batallón de voluntarios de Sagunto, a los que dejó 2000 rs. para adquisición de uniformes. En Chilches ofrecieron al rey sus respetos el gobernador y la diputación provincial de Castellón.

El recibimiento en esta ciudad, a la que llegó S. M. a las cuatro de la tarde de ayer, no desmereció en nada del que por todas partes se le ha hecho.

El entusiasmo en Valencia y en los Valles de Sagunto ha llegado a tal punto, que S. M. se ha dignado manifestar la gran satisfacción que le ha producido.»

Por decreto de 5 de setiembre, que aparece hoy en la *Gaceta*, espedido por

el ministerio de Estado, se aprueba el reglamento para plantear el registro de nacionalidad de los españoles domiciliados y transeuntes en el extranjero, conforme a la nueva ley de registro civil.

Conforme a las prescripciones del reglamento para plantear el registro de nacionalidad de los españoles en el extranjero, es necesario, para que estos puedan contar con la protección de los agentes de S. M. residentes en ellos, y disfrutar los derechos y privilegios que les concedan los tratados y leyes, que presenten su pasaporte ó cédula de vecindad al consul ó viceconsul de España dentro del octavo día de su llegada; y no habiéndolo allí, deberán dar cuenta de esta por escrito al más inmediato para que en uno y otro caso sean anotados en el registro de transeuntes y conste en todo tiempo su presentación.

Cuando la residencia se prolongue más de un año, deberán inscribirse en el registro de nacionalidad.

Los que hubiesen adquirido vecindad anteriormente en país extranjero, y no se hallen matriculados y quisieran hacerlo, tendrán que acreditar su persona presentando su pasaporte ó cédula de vecindad u otro documento fehaciente, y en su defecto se abrirá una información justificativa de su nacionalidad.

A los extranjeros naturalizados en España se les exigirá para esta formalidad, además del requisito mencionado, la carta de naturaleza. A falta de esta, se practicará alguna prueba supletoria.

Los españoles refugiados en el extranjero por cualquier motivo tienen opción a ser inscritos en un registro especial a fin de que puedan ejercitar los derechos civiles que por ninguna causa se pierden.

No podrán ser matriculados, y en su caso serán borrados de los registros los españoles que con arreglo a las leyes del reino incurran en la pérdida de su nacionalidad.

Los españoles domiciliados en el extranjero deberán estar provistos del correspondiente certificado de nacionalidad, sin cuyo requisito no podrán hacer valer sus derechos ni ser atendidos en la legación ó en los consulatos.

Deberán proveerse de los certificados de nacionalidad y cédulas de transeuntes todos los españoles domiciliados ó residentes en el extranjero, y los hijos e hijas mayores de 14 años que ejerzan

cualquiera industria, vivan ó no en compañía de sus padres.

Por el ministerio de Estado se publica hoy un decreto, de que hemos dado cuenta, aprobando el reglamento relativo al ejercicio del derecho de protección en Oriente.

En real orden de 4 del corriente se dispone que en ausencia del gobernador civil de la provincia, el secretario del gobierno presida las sesiones de la junta provincial de Sanidad.

Por el ministerio de Fomento se ha autorizado al presbítero D. Manuel Lorenzo Estévez para que, salvo el derecho de propiedad, establezca una barca de paso en el río Miño, en el distrito municipal de Crociante y puntos denominados de la Roza y Torres.

La temperatura máxima de ayer en Madrid fué de 29.6 grados.

Sezun los partes recibidos, ayer llovió en Bilbao, Cuenca y Guadalajara.

En vista de las repetidas falsificaciones que se vienen observando en los sellos y firmas que se ponen en las libranzas de giro mutuo para garantizarlas, se ha dispuesto que desde el día 10 del corriente, los pagos de dichas libranzas se harán efectivos a los interesados, siempre que presenten su cédula de empadronamiento.

Respecto de los que están exceptuados de obtener este documento, bastará con que el alcalde de su distrito ponga al dorso de la libranza su firma, el sello de la alcaldía y las señas de su domicilio.

Para el pago de libranzas con cédulas expedidas fuera de Madrid, es preciso que estas se hallen visadas por la alcaldía del distrito a que corresponda el interesado.

Estando prevenido que para el cobro de libranzas endosadas no se considere bastante garantía los documentos expedidos por las autoridades locales, los interesados deberán en este caso además de su cédula presentar el sello y firma de una casa de comercio conocida ó dependencia del Estado.

Los extranjeros deberán exhibir sus pasaportes visados por la legación a que corresponda, y los militares los reales despachos ó seguros.

Los periódicos y demás publicaciones,

así como los cuerpos de la guarnición, seguirán cobrando sus libranzas con las mismas formalidades que en la actualidad.

SEGUNDA EDICION.

El proyecto del nuevo uniforme para la caballería es el siguiente, según el Memorial del arma:

«La prenda llamada a sustituir a la actual levita no es de color blanco como se ha supuesto; es azul claro, muy parecido al del dolman de nuestros cazadores; el casco es de fieltro y de color gris, como los rosos de la infantería, con un gran escudo dorado en el frente; el pantalón igual al que se lleva hoy, sin más diferencia que carecer de franja, bota alta para montar, pero no como las que tiene la guardia civil, mas flexible la caña, tanto que podrá ceñirse a la pierna por medio de una hebilla que tiene a cada lado de una abertura hecha en su parte superior; es también mas corta, puesto que no pasa de la rodilla.»

En la próxima temporada se pondrá en escena en uno de los teatros de esta corte, el juguete nuevo y en verso que con el título *Entre el nieto y el abuelo* (segunda parte de *Los diablitos de Perico*), ha escrito el Sr. D. Cipriano Martínez. Tenemos las mejores noticias de esta nueva producción.

Segun loemos en una revista literaria publicada en la *Epoca*, está escribiendo el Sr. Perez de Molina un *Diccionario foral*, obra importantísima, que contiene la etimología, historia, comentarios y concordancias de las leyes administrativas, civiles y criminales, eclesiásticas, militares y políticas de España durante la Edad-media, según las cartas pueblas, cartas y fueros municipales, concesiones y otros privilegios otorgados a las villas y ciudades.

Sabemos que está animadísimo como pocas voces, el abono abierto en el teatro de la Zarzuela; y no lo extrañamos, pues el público, que recuerda lo brillante que ha sido la temporada anterior, se apresura a adquirir localidades para la próxima, que debe comenzar del 14 al 16 del actual, sabiendo que esta se ha de inaugurar con *Ali-Babá*, obra que ensaya y dirigirá en la orquesta su autor, el

célebre Bottesini, que alcanzó grandísimo éxito en Londres cuando se estrenó el año pasado, y que aquí será puesta en escena con gran lujo, riqueza y propiedad en trajes y decoraciones.

A pesar de los asiduos cuidados que exige el preparar obras nuevas de la importancia de *Ali-Babá*, desplegando la empresa del afortunado teatro de Jovelanos aquella actividad de que tiene dadas repetidas pruebas, no olvida las zarzuelas notables del repertorio, y está ensayando al propio tiempo *La cisterna encantada*, *El diablo en el poder*, *Las dos coronas* y *Amor y misterio*.

Dicen de Valladolid que el nublar que desató el domingo por la tarde destruyó el fruto de viñedo en Villavieja, Berceo y otros pueblos inmediatos a Tordesillas. Las piedras que cayeron tenían la magnitud de huevos de paloma. En Amusquillo, Villafuente, Fombellida y otros pueblos del Valle de Esqueva, fué tal la abundancia de agua, que se inundaron las casas, sobre todo en el pueblo de Villaco, donde con gran trabajo pudieron sacar las caballerías de las cuadras para evitar que se ahogaran. La guardia civil contribuyó como siempre a salvar los intereses de los vecinos.

Son tantos los estudiantes que al terminar el curso anterior quedaron en la universidad y en los institutos para entrar ahora en exámen, y tantos los que quieren sufrir de nuevas asignaturas que han estudiado fuera de la catedral con arreglo al plan de estudios, que, según nos dicen, no podrá terminarse esta tarea que ha principiado ya, hasta el próximo mes de noviembre, si bien esto no será obstáculo para que cada uno se matricule y principie los estudios por si consigue ser aprobado.

Ha regresado a Calahorra el obispo de aquella diócesi.

El vapor correo *Comillas*, que salió de Cádiz para la Habana el 15 de agosto, ha llegado a su destino sin novedad y puntualmente.

Han regresado a Barcelona varios de los jóvenes alemanes que el verano pasado marcharon de dicha capital para tomar parte en la guerra contra Francia.

El criado del Sr. Valbonne hacia el papel de este tío. Una tarde recibió Magdalena una carta firmada por Juan Lorient, en la que la decía que si quería conocer a su tío pasase a la calle de Lille en el palacio del marqués de C...

El tío de la joven, según decía, había venido a París siguiendo a sus señores, que venían a pasar algunos días al lado de un pariente suyo.

Magdalena, no encontrando el veneno de esta carta ni nada que pudiera extrañarla, corrió en busca de su tío. Llegó al palacio del marqués de C..., que no era otro sino el del Sr. de Valbonne. Entró, y no salió de él sino deshonrada.

Tal era la historia de la seducción de Magdalena; y esta historia la refirió el banquero en pocas palabras al joven que le escuchaba con un dolor profundo.

El banquero volvió a caer de rodillas al pie del lecho y todavía dijo:

—¡Ah! Magdalena; ya que he llegado tarde para salvarte, yo cuidaré de nuestro hijo...

En este momento las dos de la mañana sonaron en el reloj de Saint Philippe du Roule.

—¡Oh! ¡Dios mío!—gritó el Sr. de Valbonne,—me he olvidado...

En efecto, el banquero había olvidado después de haber estado una hora en presencia de este cadáver y este joven que le recordaban un crimen de su juventud, se había olvidado de la traición de Antonia y de la querrela tenida con el vizconde de F...

La ofensa que había hecho al vizconde, era mortal; nada en el mundo podía impedir al Sr. de Valbonne batirse con el Sr. de F... a las siete de la mañana. Pero si tan alto le llamaba su honor, no menos los sentimientos de su corazón.

—Puedo ser muerto,—se dijo,—y no quiero abandonar a este niño. Entonces volviéndose hacia José Lorient le dijo:

—Yo parto mañana por la mañana al amanecer para un viaje, que según puede durar algunas horas, puede prolongarse indefinidamente.

—Te presentarás en mi palacio de la calle de La Fayette el medio día y procuraras verme. Si estoy ausente, instriras por ver a mi hijo, Enrique de Valbonne.

—Vuestro... hijo?... —murmuró el joven.

—Si, tu hermano, que le dirás: «Me llamo José Lorient; soy, como vos, hijo de vuestro mismo padre, y él me ha dicho que podía venir a veros sin temor, porque vos me abríais los brazos.

—Pero Vd.,—interrumpió el joven,—¿Vd... es... mi padre?..

—¡Ah!... sí, yo soy,—dijo el banquero.—Si no te reconoces ahora, en este mismo sitio, hijo mío...

—Y bien, ¿por qué?—repuso el joven con ansiedad.

—Es porque tengo que partir para el viaje de que te he hablado.

El señor Valbonnette de Valbonne se levantó, colocó discretamente un bolsillo sobre el borde de la silla donde ardía el cirio mortuario, dirigió su mirada por última vez, y dando el último adiós a la muerta, estrechó en re sus brazos al joven, permaneciendo enlazados así largo tiempo.

Luego que se separaron,

—¡Adios!—le dijo,—hasta la vuelta... por lo menos hasta mañana.

Y tomando la escalera bajó precipitadamente como un criminal.

Por la primera vez desde su infancia el señor de Valbonne había llorado.

Su cabriolet le esperaba en la esquina de la calle de Popiniere.

El Sr. de Valbonne, entorpecido trastornado subió al carruaje y partió con dirección al café Inglés, diciéndose:

—Quiero ver a Enrique; tengo necesidad de descubrirme a él.

El banquero amaba sinceramente a su hijo legítimo y lo que era mejor tenía en él la confianza que se puede con un amigo.

Si encontraba a su hijo en el café Inglés, donde volvía a toda prisa, había tomado el partido de decirle: «Enrique, tienes un hermano».

—Enrique es generoso,—se decía,—es un corazón noble, me perdonará... y entonces si muero... moriré tranquilo.

Pero el Sr. de Valbonne llegaba ya tarde al café Inglés.

Enrique no estaba allí; había partido con sus convidados hacia media hora, dejando un billete dirigido a su padre.

El Sr. de Valbonne le abrió y leyó:

—Mi querido papá:

«En la probabilidad de que no vendrías esta noche nos hemos retirado. Te hemos esperado hasta las dos, y yo me deducido por tu tardanza, primero: que la carta anónima de Antonia era

«¿queréis que os acompañe a cenar esta noche?»

—¿Y rehusó?

—Sí.

—¿Bajo qué pretexto...?

—Que tenía una fuerte jaqueca y deseaba acostarse temprano.

—Está bien,—dijo Enrique de Valbonne que procuraba retener todavía a su padre,—esto puede ser cierto...

—¡Oh! de todas maneras, quiero saber la verdad,—repuso el banquero dejando traslucir su cólera contenida largo tiempo; tomó la mano de su hijo y apretándosela convulsivamente le dijo:

—¡Hasta la vuelta! diviértete... —Bajó la escalera precipitadamente, subió a su cabriolet y partió tomando el camino que conduce al arrabal de Saint Honoré.

Antonia, una de las primeras tiples de la ópera, era una mujer distinguida tanto por su talento, como por su hermosura.

Habitaba un pequeño palacio levantado en medio de un anchuroso patio y un magnífico jardín, a poca distancia de la iglesia de Saint Philippe du Roule.

Era este uno de los mejores regalos que la había hecho el señor Valbonnette de Valbonne, que amante de ella a la faz de todo París, hacía el papel de una providencia esclarecida.

Durante este tiempo, como la época mitológica estaba ya demasiado lejos de nosotros, en 1833 en que el banquero estaba enteramente convertido por la moderna Danae en una lluvia de oro, este no poseía como Júpiter el poder de penetrar por los techos ni por las ventanas cerradas, y si únicamente el derecho de penetrar por la puerta a todas las horas del día y de la noche.

Con este fin, el banquero poseía un llavín que le permitía abrirse paso con independencia de la cantarina. Sin embargo, como el Sr. de Valbonne era un perfecto gentilem, la contraseña entonces pasaba a ser derecho. Consideraba a este llavín como una garantía puramente moral. Así que nunca se servía de él, ni jamás había venido de improviso a casa de Antonia. En esta noche el Sr. de Valbonne que atormentado por los furros de los celos se dirigía al ángulo de la calle Popiniere, echó pie a tierra, y dejando el cabriolet al cuidado del Tigre, subió el arrabal envuelto en su pardesus, pegado a la pared, y con un

paso sumamente ligero como el que va a cometer una mala acción.

El palacio de Antonia correspondía por su jardín a la calle de Berri. En esta calle es donde estaba la puertecita cuyo llavín poseía el banquero.

El corazón del Sr. Valbonnette latía con la fuerza de un corazón de veinte años. Luego que colocó el llavín en la cerradura, abrió y penetró en el jardín.

El jardín estaba silencioso, y los ojos del banquero no apercibieron luz ninguna en toda la fachada alta del edificio únicamente de un cuartito bajo que llevaba el nombre de salón de invierno, es de donde salía una débil claridad a través de las persianas entreabiertas.

El banquero todavía dudaba; mas de una vez tuvo el pensamiento de volverse por donde había venido, porque amaba a Antonia y vacilaba en forzar el anónimo; mas los celos le dominaron bien pronto.

—No, no,—se dijo,—quiero saberlo.

Entonces se dirigió derecho a las persianas por donde salía la luz, y en cuanto se halló a dos pasos de distancia oyó frases y risas de Antonia, a las que siguió una voz varonil y joven.

A esto el banquero da dos pasos mas y se pone a observar por entre las rendijas de la celosía.

Antonia estaba envuelta en un ancho peinador de cachemir, que disimulaba mal las formas de sus hombros por los cuales sus cabellos negros caían en bucles incantantes; delante de ella tenía un velador ocupado por una cena delicada, y un joven cuyo rostro no podía ver el banquero por hallarse vuelto de espalda a la ventana, era el convidado de la pecadora.

—¿Estás segura, querida mía,—dijo la joven,—que vuestro banquero no vendrá?

—¡Oh! muy segura.

—¡Tanto mejor!... ¡y tanto peor!

—¿Por qué?—dijo Antonia.

—¡Tanto mejor por vos,—replicó el joven,—porque sería un desconocido para mí, que sufriréis algún incidente desagradable, querida Antonia...; tanto peor por mí... porque...

El joven se quedó indeciso...

—¡Ah!—exclamó la cantarina,—tendrían curiosidad por saber que es lo que podría sucederos al encontraros en presencia de un hombre furioso y... además celoso...

—¿Quién sabe...!—murmuró el joven,

Para la Epoca es incontestable que la política entra en un período crítico y difícil, por las divergencias que existen entre los elementos antes conciliados.

Por el ministerio de la Gobernación se ha dirigido una circular á los gobernadores, ordenándoles que recuerden á los comandantes de los establecimientos penales de sus respectivas provincias, la observancia exacta de las prescripciones contenidas en el reglamento aprobado por real orden de 5 de setiembre de 1844, sobre régimen interior de los presidios del reino.

Dice un periódico: «Varias personas de Zaragoza se reunieron hace algunos días para convenir los medios de obsequiar al rey, y entre otras cosas decidieron costear un solemne Te Deum, á cuyo efecto se dirigieron al clero catedral de la diócesis. Pero con gran sorpresa suya, el clero se ha negado á ello, sin alegar razón ni pretexto alguno.»

Ha salido para los baños de Arechavaleta el director de Obras públicas, Sr. Escoriaza.

Va á establecerse un nuevo cable telegráfico submarino entre Inglaterra y Alemania. Los puntos en que tocará á tierra están situados en las embocaduras de los ríos Ems y Tamésis.

La Iberia, haciéndose cargo de las palabras de un diario federal que niega al partido progresista el triunfo de la revolución, reivindica para este partido, lo mismo que para el unionista y el democrático, la gloria del triunfo revolucionario.

El día 2 de este mes hubo una terrible borrasca en Hong-Kong, naufragando doce buques. No ha perecido nadie.

La Igualdad ha dicho que ninguna junta republicana ha asistido voluntariamente á recibir al rey, y la Iberia asegura que lo han hecho espontáneamente, asociándose á las clases populares.

La suscripción al empréstito en la plaza de Bilbao ha ascendido á 82 436000 nominales, ó sean 16.463360 efectivos.

El domingo próximo se celebrará á las diez de la mañana, en la iglesia del Buen Suceso, la solemne función que los vecinos del barrio de Pozas y Montaña del Príncipe Pio, en unión de va-

rios jóvenes, dedican á la Santísima Virgen.

Al Gaulois escriben de Roma con fecha 1.º de setiembre, que habiéndose quedado el cardenal Antonelli por los desórdenes de los días 23 y 24 de agosto, el Sr. Lanza le contestó que los referidos desórdenes habían sido provocados por el sacro colegio, y que si este suceso se reproducía, el gobierno italiano se vería obligado á hacer responsable al sacro colegio. Esto, según el Gaulois, da en qué pensar.

El príncipe de Bismarck ha felicitado al Sr. Thiers por su nombramiento de presidente de la república.

Ha llegado á Madrid, procedente de Oviedo, el diputado á Cortes D. Plácido Jove y Hevia.

El día 23 de agosto llegó á Nueva-York de paso para China, á donde va de primer secretario de nuestra legación, el Sr. D. Francisco Otín.

En el pueblo de Abodamio, provincia de Soria, las aguas del Duero han arrastrado en su corriente ganados, edificios, hortalizas, inutilizando la mayor parte de las labores, y en fin, todo cuanto constituía la riqueza de un gran número de honrados labradores de aquel pueblo que lloran la pérdida de su fortuna.

El gran meeting habido en Berlín, terminó en una especie de batalla. El público atacó una patrulla de policía y quedaron 80 agentes heridos. Se han hecho numerosas prisiones.

Un colega dice que para formar parte del jurado que se creará en breve, se necesitarán determinadas condiciones.

Segun la Patrie, Huesca, Lérida y Urgel sirven de refugio á varios miembros de la Commune. En Urgel está Protot, ex-ministro de la Justicia, Pindy, Amoureux y otros tres individuos de los del Hotel de Ville. Allí han formado un comité ibérico que corresponde, según el citado diario, con los de Barcelona, Madrid, Ginebra y Londres.

Los otros fugitivos están en Huesca y Lérida, donde han formado sub-comités que corresponden con el de Urgel. En Lérida se imprimen las circulares y manifiestos dirigidos á los obreros de Francia y España.

Dice un periódico de Nueva York que el 20 de agosto cayó una escarcha tan gruesa en el monte Washington que los alambros del telegrafo parecían tan gruesos como la muñeca de un hombre y se rompieron por dos puntos.

Dicen de los Estados Unidos que en la Carolina del Sur ha habido un tempo-

ral de agua y viento que causó daños espantosos.

Los periódicos franceses dicen que Italia hace armamentos.

El alcalde de Cagliari (Cerdeña) notifica al de Roma que se está haciendo una suscripción para comprar cañones, previendo una guerra con Francia.

La Prensa, diario liberal, publica hoy un artículo titulado La Terulia por dentro, en el cual presenta á este centro progresista dividido en diversos grupos, cada cual con sus propósitos y aspiraciones, que no son las del verdadero partido progresista.

Leemos en la Epoca: «Las oficinas del consúl de Bayona, según de dicha ciudad nos escriben, se hallan literalmente asediadas de personas que se acogen á la amnistía: no son solo los infelices que habían abandonado á España después de las pasadas intentonas y se hallaban sufriendo las mayores miserias, los que aprovechan la ocasión que la generosidad del gobierno les ofrece para pisar de nuevo la querida patria: son los jetes mas caracterizados los que entran en España; el general Ceballos ha jurado la Constitución y acogidos á la amnistía; el general Lirio se viene á vivir á sus posesiones de Castilla; algunos títulos comprometidos con D. Carlos abandonan también la frontera, y si la muerte no hubiera sorprendido al señor Gonzalez Brabo, también él se proponía abrir su bufete en Madrid, aguardando los acontecimientos, cruzado de brazos, como dijo al Sr. Lersundi tres días antes de morir.»

El Tiempo dice en uno de sus ecos de anoche:

«La honda division que ha estallado en el partido progresista adquiere proporciones tan alarmantes, que se habla ya de reuniones próximas á celebrarse por los disidentes de la mayoría y de un mensaje á Logroño, para que el patriarca del partido declare quién representa la política tradicional del mismo; Si Sagasta ó Zorrilla.»

Ha empezado á cotizarse el papel de la suscripción. Los suscriptores que lo son por alcanzar una prima, solicitan la venta de un medio por 100. Se ofrece un cuartillo de prima.

Un diario moderado presenta ya tres candidaturas para la presidencia del Congreso: los Sres. Sagasta, Rivero y Martos. Mientras el periódico moderado se adelanta á tanto, el gobierno y sus amigos no han tratado todavía el tal asunto.

No tienen fundamento alguno las dos preguntas que hace la Epoca y reproduce

el Eco de España, respecto á los ofrecimientos hechos por el Sr. Urquijo al gobierno para tomar hasta 300.000.000 de reales de la nueva emisión, al tipo de 28 por 100, ni que por consecuencia de haberse desechado tal proposición se haya obligado á satisfacer ninguna suma por este ni por otro concepto.

No habiendo dado, según parece, resultados satisfactorios las francas y amistosas escitaciones dirigidas por el gobernador de la provincia á los dueños de las casas de juego de esta capital, se nos asegura que anoche se practicaron algunas visitas á varias que se hallan establecidas con carácter de sociedades recreativas, entre ellas al titulado Casino del Príncipe, situado en la Carrera de San Gerónimo.

La Iberia declara que no es su correspondencia de Valencia el Sr. Llano y Pensi como había supuesto algun periódico.

Para el Eco de España no forma prueba nuestro dicho negando el del colega sobre la especie de que se abrían las cartas y paquetes de la correspondencia pública que van al extranjero. No pretendemos que la forme; pero como está basado en noticias oficiales, claro es que debe tener mas autoridad que las palabras del diario conservador, el cual es el que debería probar su denuncia.

La Iberia, después de declarar que el orden público no peligra, añade: «Pero si por un instante pudiera temerse algo de parte de los enemigos de la sociedad, el gobierno vive alerta y sabría imponer acto seguido el correspondiente castigo á los que bajo cualquier pretexto atentasen al bienestar general del país. Una cosa es la libertad y otra cosa es la licencia.»

D. Francisco Javier Manrique, contador de la casa-moneda de Manila, que desempeñaba accidentalmente la tesorería central de las islas Filipinas, ha cesado en este último cargo, pasando al suyo respectivo.

Se ha encargado interinamente de la tesorería central de las islas Filipinas D. José Codevilla, director de administración local.

El nuevo sistema de contabilidad establecido desde el 12 de setiembre del año 1870, y planteado ya en las islas de Cuba y Puerto-Rico, lo estará también desde 1.º del mes de julio de 1871 en las islas Filipinas.

La pareja de guardias de seguridad que prestaba servicio ayer tarde en la Montaña del Príncipe Pio, vió que salía

un hombre por la boca que comunica con la alcantarilla, al cual se dirigió con el fin de interrogarle; pero éste, á quien sin duda no debía ser agradable la presencia de los agentes, desapareció en la misma con gran precipitación.

Avísada la ronda subterránea, se practicó un minucioso reconocimiento sin que pudiese ser habido el sugeto en cuestión, á pesar de haberle entrevistado los que componían la misma, que se contentaron con ocupar el farol y un saco de clavos, que aquel abandonó en su fuga.

Podemos asegurar, dice la Iberia, que el gobierno ha recibido anoche telegramas de Valencia desmintiendo completamente cuanto se ha dicho sobre intentos de incendio del palacio de los condes de Cervellón.

TERCERA EDICION.

Hoy recibimos el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO:

Londres, 5 (llegado el 7 por la noche.)

El nuevo empréstito turco de libras esterlinas 5.700000, será emitido al tipo de 73.

En la Bolsa de este día se han cotizado:

Consolidados ingleses á 93 3/8.

El 3 por 100 francés á 56 1/8.

El 3 por 100 español á 32 3/8.

El premio sobre el empréstito es de 5/8 á 7/8.—Fabra.

Ayer salió para San Martín de Valdeiglesias el Sr. D. Juan Moreno Benitez, invitado por los electores para asistir á las fiestas de la Virgen, que se celebran hoy en dicho punto.

El patriarca de las Indias parece que ha consultado á Roma sobre la cuestión de su juramento.

El Sr. Moncast se dejó ayer olvidado un bolsillo con 1000 reales en un coche de plaza. Cuando lo consideraba ya perdido, pues no se había fijado en el número del coche, se le presentó el conductor Rafael Martínez Perez y lo entregó el bolsillo, resistiéndose por largo rato y con obstinación á recibir gratificación alguna que el Sr. Moncast le obligó á aceptar.

En la sección correspondiente publicamos el anuncio de la obra Los trovadores marianos, que con tanta aceptación ha publicado el presbítero Sr. Urbina. Se compone de dos tomos de poesías y artículos dedicados á la Virgen, y deliados á la pluma de gran número de escritores conocidos.

—¿El Sr. de Valbonne es joven todavía?... —Creo que tendrá unos cuarenta y cinco años. —Está muy bien cuidado; además es arayo y tira admirablemente la espada y la pistola. —Lo sé, pero me importa muy poco. —¿Le provocaría? —Por mí, tendría un placer en ello. Antonia despreció el sentido de estas palabras. —¿Vos me amais, no es así?—dijo ella dirigiéndole una mirada fascinadora. —¡Oh! con toda mi alma,—repuso el joven;—mas le tengo odio por otro motivo. —¿Qué decís, amigo mío?... —Vos sabéis muy bien que he servido en la Guardia real y que me llaman el vizconde de F... —Perfectamente. —Pues bien, odio al señor de Valbonne por sus opiniones liberales, y mi mayor placer sería encontrarme delante de él con una espada en la mano. Nada mas que acabar de pronunciar estas palabras, cuando la persiana se abrió bruscamente, y el banquero, pálido de coraje, saltó dentro del salon de invierno. Antonia dió un grito y tomó el partido de que echan mano las mujeres en semejantes circunstancias; es decir, se desmayó. El señor de Valbonne se dirigió al joven, que de pie é inmóvil esperaba á que el banquero le interrogase. —¿Me hace falta toda vuestra sangre! —le dijo. El vizconde de F. lanzó una mirada centellante al banquero. —Mañana. ¿No es esto lo que queréis decir, caballero?—contestó con una voz ahogada. —Vuestra herá será la mía; mis armas serán las vuestras. —Entonces á la puerta de Maillot, cerca d'Armenonville, á las siete de la mañana. —Allí estaré con mis testigos. —Yo prefiero la espada,—añadió el vizconde,—y el combate será á muerte, ¿no es verdad...? —Sin duda. Hasta mañana... —Hasta mañana... El banquero dirigió una mirada de desprecio á Antonia, que continuaba desmayada. Empujó de nuevo á la persiana, saludó por última vez á su ad-

versario, y partió por donde había venido. —Caballero, ¿queréis hacer una caridad por Dios?—dijo de pronto una voz joven y temblona cerca del banquero que bajaba el arrabal de Roule, con un paso desigual y poco seguro. Esta voz hizo estremecer al banquero, que desechó de sí por un momento la emoción que sufría. Se aproxima y apercibe en el hueco de una puerta-cochera un joven de blusa que le tendía la mano ocultándose á medias el rostro. El Sr. Valbonnette de Valbonne era hombre de corazon, y en la actitud llena de rubor de este hombre, en este acento lastimoso con el que solicitaba su generosidad, reconoció un dolor inmenso, una miseria irreparable. Entre tanto que sacaba de su bolsillo una moneda de oro: —¿Qué es lo que os sucede? ¿Estais sin trabajo, mozo?—le preguntó. —Caballero,—respondió el joven de la blusa con voz sorda;—mi madre hace doce horas que ha muerto, y no tengo con que poder darle sepultura. Este hombre, que acababa de tener una contienda por una cortesana despreciable se sintió poseído de un sentimiento extraño. Tuvo vergüenza de sí mismo, despreció su propio dolor y se abochornó de su debilidad á la vista de este joven que tenía el valor de contener su desesperacion con tan espantosa sencillez. —¿Dónde vivís?—le preguntó bruscamente. —A dos pasos de aquí, caballero; en el quinto piso de esa casa. El joven obrero indicaba una casa de cinco pisos en el ángulo de la calle de Penthièvre. —Conducidme á vuestra habitación,—continuó el banquero con el mismo acento breve y brusco. El joven echó á andar delante, y el Sr. de Valbonne le siguió. En 1833 las calles estaban muy mal alumbradas todavía, y la corta escena que acabamos de describir había pasado en una oscuridad tal, que al banquero no le fué posible examinar el rostro del obrero. Pero al llegar al ángulo de la calle de Penthièvre se encontraron debajo de un reverbero,

Entonces el señor de Valbonne echó una mirada investigadora al joven. Este podía tener unos veintitres años; estaba enteramente pálido, seco, demacrado, y miserablemente vestido: su talla era pequeña, y su rostro, rodeado de argos cabellos rubios, conservaba aun las huellas de una belleza femenina. Así que le hubo visto, el banquero ahogó un grito de sorpresa y hasta de miedo. —¡Oh, Dios mío! ¡qué semejanza!—murmuró presa de una violenta emoción. El joven, sorprendido por aquella exclamacion, se paró. —¿Quién sois?...—le dice el banquero;—¿cómo os llamáis?... ¿cómo se llama vuestra madre? —Pero... señor. —¿Por la memoria de vuestra madre, respondedme! La voz del banquero, al mismo tiempo que imponía respeto, era furiosa. —Me llamo José Loriot... el nombre de mi madre...—respondió el joven inclinando la cabeza hacia el pecho.—Soy hijo natural... Al mismo tiempo de pronunciar estas palabras, el banquero ponía el pié en el portal de la casa indicada por el joven. —Subamos,—le dijo,—con el mismo acento brusco. Pero antes que José Loriot tuviese tiempo para contestarle, el señor Valbonnette de Valbonne había ya tomado el pañamano, y subía aceleradamente la escalera á pesar de la oscuridad, y como si conociera perfectamente las habitaciones de la casa. Subieron hasta el quinto piso; allí se encontraba un pasillo que seguía á la derecha y á la izquierda: el banquero tomó á izquierda sin vacilar, seguido siempre por el obrero que le vió impulsar una puerta que se hallaba delante. Un poquito de luz que había en el dintel de esa puerta, era la que había guiado hasta allí al banquero que subía por primera vez á esta casa. Ante el dintel de la puerta, el señor de Valbonne se paró de nuevo. Se encontraba á la entrada de un cuarto ruinoso y cuyos muebles habían desaparecido, á escepcion de un lecho mezquino cerca del cual se veía una vela encendida colocada sobre la única silla. Este era el cuarto mortuorio. El banquero se acercó al lecho, separó la cortina, y entonces á la débil claridad de una vela, se vió una cabeza de una

mujer pálida, demacrada, pero todavía hermosa, reclinada sobre una almohada y que parecía dormir todavía. Al verle, el banquero dió un grito: cayó de rodillas, y tomando las manos de la muerta entre las suyas, empezó á besarlas con frenesí. —¡Oh, Magdalena...!—decía.—¡Habeis muerto sin perdonarme! El joven, al ver prostrado aquel hombre, al verle llorar, al escuchar el nombre de su madre en boca de un desconocido, no sabía lo que por él pasaba: le parecía que salía de un sueño, que era víctima de algun vértigo. —¿Quién era aquel desconocido á quien había pedido una caridad, y de pronto...? —¿Quién es Vd.?—le pregunta por fin. El banquero se levanta con lentitud, vuelve su rostro inundado de lágrimas hacia el joven, y abriéndole los brazos le responde: —¡Yo soy tu padre...! El Sr. Valbonnette de Valbonne decía la verdad. La mujer que dormía el postrero sueño, Magdalena Loriot era veinticinco años antes la mas bella, la mas hermosa y la mejor oficiala de toda la vecindad. Magdalena trabajaba desde que aparecía la aurora, cantando todo el día. No quería ninguna intriga amorosa y el buscar un marido que la hiciera feliz. Los dandys del barrio, un gran señor ruso y un inglés diez veces millonario, habían suspirado por turno inútilmente debajo de la única ventana de su guardilla. El Sr. Valbonnette tenía entonces veinte años y empezaba su vida de desorden. Cierta día vió á Magdalena y se enamoró perdidamente de ella. Hizo un juramento terrible de que había de poseerla, sin importarle para nada el precio para conseguirla. Regalos magníficos, promesas, amenazas, todo fué inútil. Magdalena se reía y se burlaba del joven millonario. Entonces el Sr. Valbonne, viendo que nada conseguía, ayudado por un criado, por un lacayo infame, tendió un lazo á la pobre joven. Magdalena era huérfana; no tenía mas pariente que un tio que habitaba en una provincia, y á quien ja más había visto. Este tio estaba de ayuda de cámara en una casa de Orleans.

Creese que los 10000 fusiles Remington que han de enviarse a Filipinas serán, si todos no, al menos una gran parte, comprados en pública subasta con objeto de dar esta prueba de estímulo a la industria privada.

Los periódicos republicanos y demócratas atribuyen el buen éxito de la negociación de los 600 millones a la ruptura de la conciliación y al predominio de las ideas radicales.

Se ha confirmado la noticia de la dimisión del Sr. Jimeno Agius. Hoy se tratará de ella en consejo.

Un periódico dice que han salido para Barcelona los principales artiladores de la Internacional, con objeto de promover una huelga. Tal intento en estos momentos pudiera tener fatales consecuencias.

La exposición de bellas artes se inaugurará probablemente el primer domingo de octubre, y se hará con gran solemnidad, asistiendo el rey y comisiones de los cuerpos colegisladores.

Ha regresado a Madrid el Sr. Arrieta de los baños de Portugalote.

Los ramos de industria y minería han quedado refundidos en una sola sección, de la que será jefe el oficial primero de Fomento D. Manuel Abeleira.

El general Crespo retrasará un mes su salida para Cuba.

Parece que también el brigadier carlista Díaz Ceballos se acoge a la amnistía.

Han empezado las obras de un canal de riego en Cebolla, provincia de Toledo, aprovechando las aguas del Tajo. A este proyecto seguirán otros con derivaciones del mismo río.

El Sr. Velasco no pudo dar ayer su anunciada conferencia en el ateneo Militar, a consecuencia de una desgracia de familia.

Dice un periódico, que los progresistas van a celebrar una reunión con objeto de dirigir un mensaje a Logroño, residencia actual del Sr. Sagasta, con objeto de que se sepa de una vez si el jefe del partido es el Sr. Sagasta, ó el actual presidente del Consejo. Los progresistas rechazan esta versión, y añaden que su partido no reconoce mas jefe que la idea, que es lo que está por encima de todas las personalidades.

Desde pasado mañana, de nueve a dos, se empezará la recepción de cuadros en el local de la exposición, y terminará fijamente el plazo el día 20, a las dos de la tarde. Según nuestras noticias, hay muchos y muy notables cuadros preparados, y algun novicio ha de conquistarse justo crédito.

Hablando un periódico del viaje del rey a Logroño, aconseja al Sr. Ruiz Zorrilla se traslade a la capital de la Rioja, donde puede protestar de su respeto y de su amistad al héroe Luchana.

Podemos asegurar que el actual presidente del Consejo ha dado repetidas pruebas de amistad y respeto al duque de la Victoria, quien por su parte ha escrito al Sr. Zorrilla en los terminos mas satisfactorios.

En varias de las causas que se instruyen a consecuencia de los acontecimientos ocurridos con motivo de la iluminación de la noche del 18 de junio último, parece que los promotores fiscales han pedido el sobreseimiento de las mismas, por no resultar de las diligencias practicadas responsabilidad criminal e ntra ninguna persona determinada.

Los presupuestos de Filipinas, que no se formaban desde 1853, están confeccionándose con la mayor actividad en el ministerio de Ultramar para el ejercicio de 1871-72. El Sr. Mosquera parece que se propone presentar tanto estos como los de Puerto-Rico y Cuba, en una de las primeras sesiones que celebren las Cortes.

Se ha dispuesto que los comandantes del regimiento de lanceros de Villaviciosa D. Juan Franco y D. Gerónimo Moteado, pasen: el primero a la Lusitania, y el segundo a la comision de reserva de la provincia de Cuenca, y que al de la misma clase de este regimiento D. Rafael Reinot y el que servia en la reserva de dicha provincia D. Santiago Courtoy, ocupen las vacantes que resultan en Villaviciosa.

Ha sido elevada a plenario la causa que se instruye por el juzgado de primera instancia de la Universidad, en averiguacion de las personas que atentan contra la vida del Sr. Ruiz Zorrilla, presidente del Consejo de ministros.

Parece que por el promotor fiscal del juzgado del Congreso se piden doce años y un día de reclusion al procesado por el delito de homicidio en la persona de un criado de una vaquería, ocurrido en la primavera última en la Carrera de San Jerónimo.

Se han dado las órdenes al capitán general de las provincias Vascongadas para que reconcentre toda la fuerza de que pueda disponer a fin de vigilar la via que en su viaje a aquel distrito ha de recorrer el rey.

Segun los datos oficiales de la direccion de Sanidad, han sido declaradas susias las procedencias de Inglaterra, Cu-

ba, Rusia, Prusia, América del Sur, Brasil, Buenos Aires, isla de Zancibar y costa oriental de Africa, golfo Pérsico, posesiones francesas de Asia y Fernando Póo; y sujetas a observacion las de Jersey y Guernsey, Amberes, Gibraltar, confederacion alemana (menos Prusia), Escocia, Irlanda, Cagliari (Italia), Rotterdam, Ergastion (Atenas), San Jolin New-Brunswick (Canada), Tolon, costa occidental de Africa, Malta, Grecia, imperio otomano y regencia de Tunes.

Uno de estos dias publicará un decreto la Gaceta introduciendo nuevas economías en el presupuesto de la Guerra.

Mañana saldrá para la Granja el ministro de Gracia y Justicia, Sr. Montero Rios, de donde regresará el lunes. En lo sucesivo, todas las semanas irá un ministro a dicho real Sitio.

Ya es un hecho indudable que el rey visitará al duque de la Victoria en su casa de Logroño.

Escriben de Manila que se trata de crear una Audiencia en las islas Visayas, formada de una sala de la de aquel capital.

Creemos que esta noticia carece de fundamento.

Para dentro de breves dias estarán terminados los presupuestos de Puerto Rico, a cuyo fin se trabaja con gran actividad en todas las secciones del ministerio de Ultramar.

Han sido agraciados con el grado superior inmediato varios comandantes del cuerpo de Estado mayor de plazas.

Ayer fondeó en las aguas de Barcelona la escuadra del Mediterráneo.

El general de Marina Sr. Larrigada saldrá muy en breve para Barcelona.

Se ha aprobado el cambio de destinos entre el comandante D. Fernando Llaño, fiscal del primer batallon del regimiento infantería de Málaga, y el de igual clase D. Nicomedes Martínez, encargado del detall del segundo batallon del de Africa.

El comandante de caballería D. Gaspar Lambea, ha sido nombrado jefe de la reserva de la provincia de Ciudad-Real.

Las Novedades nos llama «eco de la prensa reaccionaria.» Como LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA traslada a sus columnas con frecuencia noticias, juicios y apreciaciones de las Novedades, cuidando de citar el nombre de este apreciable diario, es de suponer que nuestro colega se considera comprendido en el número de los que forman esa prensa reaccionaria de que somos eco.

La casualidad ha hecho que nos enteremos de algunas importantes modificaciones introducidas por el actual director del Hospicio Sr. Petano, en favor de la alimentacion de los acogidos. En vez de la sopa con que se desayunaban, se les da ahora un abundante guisado de patatas y doble racion de pan, y como la diputacion les facilita carne para la comida del medio dia, resulta que tienen tres buenas y nutritivas comidas diarias, de las cuales aun puede repartirse algun sobrante a los pordioseros del barrio. Tambien en las dependencias del local se han hecho algunas mejoras merced al celo e interés de dicho director.

El Cronista de Nueva York atribuye el no recibir despachos telegráficos de la isla de Cuba la prensa asociada de dicha ciudad a los preliminares del trascendental acontecimiento que se espera en la isla de un día a otro. Parece que el Cronista se refiere a la sumision de todos los rebeldes.

El periódico progresista la España radical, publica hoy las siguientes líneas: «Tenemos el sentimiento de participar a nuestros lectores que, sin ser por eso hoy mas montpensieristas que ayer, sentimos haber entregado desarmada nuestra buena fé a algunas sugerencias, de cuyo origen tenemos hoy sospechas vehementes. Nos referimos a las cartas de Lopez, respecto a las cuales hemos modificado notablemente nuestro juicio por causas que no podemos ni debemos decir al público; pero si prevenirle que en lo sucesivo lea con prevencion cualquiera de estas cartas, aunque no creemos que vea la luz otra; y las razones de esto y de aquello son conocidas en Madrid; pero solo se pueden transmitir en confianza, por lo cual no decimos más. ¡Desdichado asunto!»

Pregunta el Debate si es cierto que el general Córdova ha dicho al Sr. Beranger que se abstenga de mandar partes por estar esta mision encargada al ministro mas caracterizado.

No es exacto: los ministros de la Guerra y de Marina están en perfecta armonía y los dos escriben estensas cartas al presidente del Consejo respecto del viaje del rey.

A las seis de la mañana de hoy ha recibido el gobierno el siguiente despacho telegráfico:

Castellón, 8.
«El recibimiento del rey ha sido aquí tan grande ó mayor que en Valencia. El coche de S. M., rodeado siempre del pueblo, ha recorrido toda la ciudad con mucha dificultad en el tránsito para poder llegar al gobierno civil, donde S. M. está perfectamente alojado.»

S. M. recibió a todas las corporaciones, tanto civiles como militares. Comisiones de ambos sexos vestidos con trajes del país, se han presentado a S. M.

El brigadier con dos batallones de Granada y Leon, ha hecho los honores a S. M., desfilando por delante del real alojamiento. S. M. va a visitar hoy los establecimientos de beneficencia y a las nuevas continuará el viaje.»

El Eco del progreso se toma el trabajo de coleccionar varias de nuestras noticias para darlas a conocer a sus lectores, diciendo al propio tiempo que lo hace para dar una muestra de nuestro ministerialismo. Nos complace ver que el apreciable colega radical es tan ministerial como nosotros, publicando lo que hemos publicado.

El Cronista de Nueva-York dice que entre los insurrectos cubanos Varona y Quesada no reina la mejor armonía. El primero ha desafiado al segundo y éste no ha admitido el desafío.

El Tiempo, que negaba se cubriese el empréstito de 600 millones, dice ya que pasa del duplo lo suscrito, y que a los suscritores no les alcanzará mas del 31 por 100 de las cantidades que han pedido. Así es en efecto, porque la emision se ha cubierto hasta el duplo de su importe.

Hoy a las cuatro de la tarde ha habido consejo de ministros, y entre otros asuntos se ha tratado de la cuestion de amnistía para los complicados en los últimos sucesos de Puerto Rico. El acuerdo que se ha tomado en consejo no nos es conocido por completo, pero segun nuestros informes, se ha resultado que la amnistía no alcanza a los complicados en la última insurreccion puertorriqueña, por mas que el gobierno desearia comprender a todos los culpables por delitos políticos.

Ayer, como dijimos, regresó de los baños de Algorta la señora del presidente del Consejo de ministros, a la que aguardaban en la estacion de Norte su esposo y un sinnúmero de amigos.

No obstante la modestia que caracteriza a esta señora, que hace abstraccion completa de su elevada posicion, parece que las autoridades locales y principales personas de Bilbao y Algorta han querido rivalizar en obsequios a la esposa del Sr. Ruiz Zorrilla, dando un menú a las absurdas invenciones de algun periódico op sicionista. Sabemos que las autoridades de Algorta han acudido diariamente a ofrecerla sus respetos y atenciones, y las familias mas distinguidas de la poblacion se han apresurado a demostrarla sus cariñosos afectos, poniendo a disposicion de dicha señora sus carruajes de lujo y acreditando a todas horas las simpatías que les ha inspirado.

El Sr. Sagasta, el Sr. Montero Rios y otros notables personajes y familias amigas, al pasar cerca de Algorta, han aprovechado la ocasion de visitar a la señora de Ruiz Zorrilla, dándole un testimonio de su inequívoco aprecio. Desde que entró en la provincia, fué acompañada por el gobernador civil, hospedándose en la principal fonda de Bilbao, donde ha estado en union de su querida amiga la Excm. señora duquesa de Prim, siendo ambas señoras obsequiadas con repetidas serenatas del ejército y del pueblo.

En su viaje de ida y vuelta ha sido felicitada con demostraciones las mas afectuosas en todas las estaciones del tránsito.

El Consejo Supremo de la Guerra, en sesion de ayer, evacuó el informe que le fué pedido por el ministerio de dicho ramo acerca de las reglas que han de servir de base para la aplicacion de la amnistía a las clases militares.

Sabemos que los oficiales generales que fueron procesados y condenados por haberse negado a jurar al rey, han renunciado a los beneficios de la amnistía.

En nuestro número de la noche perteneciente al 4 de actual, digimos que estaba terminada la espada dedicada por los voluntarios y bomberos de Cuba al brigadier D. Manuel Portilla y Portilla, habiendo equivocado el apellido que es Portillo y Portillo; y como hay la circunstancia de haber otro militar con el apellido citado, hacemos esta rectificacion para que se sepa la persona a quien los voluntarios dan esta prueba de aprecio.

Por el ministerio de la Guerra se ha aprobado el reglamento para la fundacion en la ciudad de Toledo de un colegio-asilo de todos los huérfanos de militares de las diferentes armas.

Ayer tarde se denunció a la autoridad un depósito de armas en una casa de esta capital; pero del reconocimiento practicado por el juez de primera instancia que se hallaba de guardia, resultó no ser cierta la denuncia.

Anoche salió para su destino el nuevo gobernador de Jaen, Sr. Loño.

El Gaulois publica en el número llegado hoy las siguientes líneas: «La coincidencia de la aparicion por dos dias en Paris, el 24 y el 25, de doña Isabel de Borbon con el aniversario de los dias de la duquesa de Montpensier, ha hecho creer a algunos, que las dos hermanas han querido verse en dichos dias en la capital de Francia. Esta creencia no tiene ningun fundamento. La du-

quesa de Montpensier no se ha restablecido de su dolorosa indisposicion y continúa con su familia en el palacio de Radau y no irá ni a Normandía ni a Paris hasta principios de otoño.»

Se aproxima la exposicion de Bellas Artes y los artistas nacionales y extranjeros disponen sus trabajos al gran certamen, pues se nos ha asegurado llegarán en breve de 40 a 30 cuadros de Portugal; varios de Amberes y de Italia, y es muy probable admiraremos buenas obras de pintores franceses. Nuestros compatriotas no es dudoso que dejarán bien puesto el pabellon español, a juzgar por varios cuadros que hemos visto de relevante mérito.

El concierto que mañana sábado se verificará en los jardines del Buen Retiro será uno de los mas notables de la temporada, pues entre las obras que han de tocarse, figuran el allegretto Scherzando, de la 8.ª sinfonia, de Beethoven, la obertura de Lorelei, de Wallace, una gran marcha de concierto, compuesta por el Sr. Marqués; el Ave Maria, de Schubert y el Ave Maria, de Gounod, y una fantasia sobre motivos de Lucia, compuesta y ejecutada en el contrabajo por el Sr. Bottesini.

Si por causa del mal tiempo no puede verificarse el citado concierto en los jardines, tendrá lugar en el teatro de la Zarzuela a los precios de costumbre en dicho coliseo.

El Cronista de Nueva-York llegado hoy dice que todo el mundo sabe en la Habana y en Nueva-York, que el titulado presidente de la republica cubana, Carlos Manuel Céspedes, está en tratos para someterse con todos los insurrectos a las autoridades españolas.

La zarzuela nueva que se pondrá mañana en escena en el teatro y circo de Madrid, no es la que ha escrito un distinguido jefe militar y se está ensayando en dicho teatro, sino la del Sr. Granés, titulada C. de L.

Los carlistas que se acogen a la amnistía juran antes de entrar en España la Constitucion, y así lo han hecho Martínez Tenaquero, Díaz Ceballos y dos hijos suyos, y otros.

El capitán de infantería D. Arturo Cotarelo, explicará en el ateneo Militar, el lunes 11 del corriente, de 10 a 11 de la noche, el siguiente tema: «Los caudillos militares de la primera republica y del primer imperio, en parangon con los del segundo imperio y tercera republica.»

La suscripcion al empréstito español en Paris, se ha cubierto con un exceso tal, que segun los despachos del embajador al gobierno, la cantidad suscrita llega al triple en la cantidad pedida.

De Londres hay noticias favorables, si bien no se saben con exactitud las cifras, porque no han llegado los despachos del presidente de la comision de Hacienda.

La suscripcion en Amsterdam se eleva de 446 millones efectivos.

Esta noche y mañana por la mañana se dan de publicarse la mayor parte de los periódicos de Madrid, con motivo de la festividad del día.

Parece que el día 5 del actual se presentaran a nuestro cónsul de Bayona 170 individuos, acogiéndose a la amnistía.

Segun noticias oficiales de Caracas, va tomando la prensa de aquel pais una actitud muy acentuada en favor de España.

Segun un diario de oposicion, hay quien piensa protestar la suscripcion de los 600 millones por no haberse cerrado la suscripcion a la hora fija señalada. Y sin embargo, a la hora fija de las cinco se cerró, y no podrá probarse lo contrario. Lo que se hizo fué inscribir a todo el que antes de esa hora habia hecho el pedido. Al que no, no se le inscribió. De tal modo, que habiéndose pedido despues de las cinco de la tarde muchos millones, como se puede probar con las notas y los no núms, no se atendió a ninguna de esas person's.

Segun noticias del cónsul de España en Hong-Kong, la correspondencia de Manila no llegó a aquel puerto a la salida de la Mala, razón por la que no se ha recibido en Madrid el correo de Filipinas, que hoy debia llegar.

Atendido el espíritu emprendedor de los Estados-Unidos de América, el gobierno ruso avanza lentamente y se propone apoderarse de la isla de Saghalin, a pesar de las protestas del gobierno japonés, que pretende poseer toda la parte meridional de la misma.

Con motivo del naufragio de la goleta mercante alemana Chonhan, ocurrido en la costa de Corea, cuya tripulacion fué capturada por los coreanos y conducida al interior, se prepara por el gobierno alemán alguna expedicion, de concierto con la escuadra americana, para castigar severamente los desmanes de aquellos habitantes.

En el teatro del Fondo de Nápoles, se está cantando actualmente la ópera de Mozart Così fan tutti, la cual ha obtenido un éxito completo, tomando en ella parte la cantante Laura Garacciolo, esculturada para el teatro nacional de la Opera de esta corte.

Ha llegado al Japon y vuelto a tomar

posesion de su destino, el joven de lenguas de aquella legacion, D. Nicolás María Rivero.

Hoy ha llegado a Madrid correspondencia extraordinaria de Puerto-Rico, cuyas fechas alcanzan al 22. La salud y el orden eran inmejorables.

Desde el 13 del corriente empezarán a regir las economías hechas en los ramos de minas y montes.

Los que se burlaban de nuestras noticias relativas a los grandes pedidos que hacian prever que se triplicaría la cifra de los 600 millones, no sabamos lo que dirán ahora en vista del resultado que han tenido en España y el extranjero.

El 12 saldrá, con objeto de embarcarse el 15 para Cuba, el ayudante del rey, Sr. Moya, que sirvió igual cargo con el general Prim, y ha obtenido licencia, conservando su puesto en palacio, para ir a compartir los riesgos y glorias de la campaña.

Ha fallecido en esta corte el presbítero Sr. Valls, antiguo capellan de honor y rector del colegio de Monserrat.

El 15 se embarcará para Cuba el comandante Sr. Nevado, nombrado ayudante del general Palanca.

El catedrático de ciencias de la universidad de Valencia D. Julian Reguera y Muntion, está encargado del curso de apertura de aquel establecimiento.

Segun noticias de Amberes, no ha habido ningun caso de cólera desde el 16 del pasado, a pesar de los fuertes calores que allí se experimentan.

Por los datos de la suscripcion, ya conocidos en conjunto, se calcula que cada suscriptor solo tendrá derecho a menos del 20 por 100 de la cantidad que ha pedido. El gobierno habia pedido 600 millones efectivos y hasta ahora van suscritos en Madrid 841 millones, en Amsterdam 446, y en Paris, de ser ciertas las noticias comunicadas por el embajador, 1800 millones. En junto 3000 millones efectivos. Falta conocer la suscripcion de Londres. Con solo los datos conocidos hasta ahora los suscritores tocan al 20 por 100, y por consiguiente, si se aumenta la suscripcion de Londres, este tipo disminuirá mucho. El Sr. Ruiz Gomez puede, con justicia, estar orgulloso por el resultado, que no tiene hasta ahora ejemplo en España, del llamamiento que ha hecho al crédito del pais.

Algunos que han hecho pedidos de suscripcion a la emision de los 600 millones de reales no han recogido hasta ahora los resguardos. En la Gaceta de hoy se publica por la direccion del Tesoro un anuncio advirtiendo a los interesados se presenten sin pérdida de tiempo en dicha oficina general a recogerlos, a fin de que no se les pare pere juicio.

Segun partes oficiales no hay ninguna novedad en la salud pública en Argel y en las costas del Adriático.

El día 5 del actual llegó a Gibraltar el vapor correo inglés Delta con la mala de China y Australia, sin correspondencia alguna de Filipinas, cuyo motivo se ignora.

Parécenos que despues de realizada la operacion del empréstito, habrán podido ya explicarse muchas personas todo el misterio de la operacion realizada, y de ese tipo único del 31 por 100, que tanto ha dado que hablar.

Es indudable que en Paris y Londres hay un cambio legal para el pago de intereses del exterior, y que en la compra y venta de títulos se atiende a ese mismo cambio legal. Ahora bien, ¿podría el gobierno pagar los intereses segun ese cambio legal, y establecer para el capital otro diferente, con perjuicio de los que diariamente compran y venden renta exterior en Londres y Paris?

Otra razon se ha alegado y consiste en que Madrid salia muy beneficiado con la operacion; pero el que ha comprado en Madrid, tiene que enviar al cobro sus cupones a Londres y Paris, pagando por ello comision a una casa de comercio y teniendo además que situar los intereses Madrid al cambio respectivo, segun que la remesa se haga desde el extranjero a Madrid ó viceversa. Vean los que de estas cuestiones se han ocupado cómo es mas fácil censurarlas sin comprenderlas, que desentrañar sus verdadera importancia.

Un despacho de Vinaroz fechado a las doce de hoy, da cuenta de haber pasado por allí sin novedad la régia comitiva, que habia detenido algo su salida de Castellon por hallarse interrumpida la línea a consecuencia de las lluvias.

A las siete de la noche se calcula que habrán llegado a Tarragona.

En el consejo de ministros de esta tarde ha seguido tratándose de la cuestion de economías.

ESPECTACULOS PARA MANANA.

TEATRO-CIRCO DE MADRID.—A las 8 1/2. —E. 126 de abono.—1. 3.ª par.—El aire de una mujer.—C. de L.—Flama (bailé). JARDINES DEL BUEN RETIRO.—A las 8 1/2. —Concierto dirigido por Bottesini.—Entrada de pesetas. VARIETADES.—A las 8.—Nubos.—Un clavo saca otro clavo.—Clases pasivas.—El mundo en el armario.

DIARIO DE MADRID.

SANTOS DE MAÑANA 9.—Santa María de la Cabeza. CULTOS.—Se gana el jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de las escuelas Pías de San Fernando, en donde por la mañana habrá misa mayor con sermón y por la tarde vísperas a Nuestra Señora, salva y leñania.—Continúa la novena de la virgen de Monserrat en su iglesia y la de Nuestra Señora del Buen Suceso en la iglesia de su advocación.—Sigue celebrándose la novena de Jesús Nazareno en su iglesia y predicará en la misa mayor D. Emilio Santa María y por la tarde en los ejercicios D. Jaime Cardona.—Al anochecer se cantarán solemnes salves en San Luis á Nuestra Señora de Covadonga, en San José á la virgen de la Salud y en San Antonio Abad á la de las escuelas Pías. Visita de la Corte de María.—Nuestra Señora del Rosario en Santa Cruz ó en las monjas Catalinas.

LLAMAMIENTOS para el día 9. Caja de Depósitos.—Pago de intereses del primer semestre, por depósitos en efectos, carpetas 323 á 342, y por nuevos resguardos, carpetas 371 á 390.—Cambio de nuevos resguardos, carpetas 1431 á 1470. Tesorería Central.—Pago de intereses del primer semestre de bonos del Tesoro, facturas 275 á 277.—Id de los amortizados, factura 390.—Pago de intereses del segundo trimestre de billetes del Tesoro, facturas 931 á 970.—Pago de billetes amortizados, facturas 66 á 70. Deuda pública.—Pago de intereses del semestre de 30 de junio por cupones del consolidado interior, carpetas 320 á 370.

ANUNCIOS.

CON DESTINO A LOS ASILOS DEL Pardo, se han puesto á la venta en la librería de San Martín, Puerta del Sol, y en la administración central de los mismos, sita en el piso principal del gobierno de la provincia, las papeletas para visitar el museo Arqueológico, á precio de dos reales cada una, para seis personas.

VERIFICADA EN BILBAO LA RIFA de los tres bustos ejecutados por el escultor vasco D. Marcial de Aguirre, ha correspondido el de S. S. Pio IX al núm. 1041, y las alegorías de La Esperanza y La Desesperación al núm. 874. Los bustos siguen puestos en la librería de la señora viuda de Delmas, calle del Correo núm. 8, Bilbao, á cuyo establecimiento podrán dirigirse las personas poseedoras de los billetes agradecidos.

ACADEMIA DE MATEMÁTICAS PREPARATORIA para el ingreso en todas las carreras especiales, dirigida por los conocidos profesores el arquitecto D. Francisco Urquiza y D. José Zabala, Montera 10 á 3.ª, Madrid.

SE ADMITEN INTERNOS. Nota. En el mes de julio del año próximo de 1872, habrá exámenes en la escuela de Estado Mayor del ejército para cubrir 30 plazas de alumnos. Se emplean las clases el 9 del presente.

PRÉSTAMOS.

sobre alhajas, papel del Estado y papeletas del Monte de Piedad Calle de Atocha 23.

EL DIABLO MUNDO.

Continuación y conclusión del célebre y popular poema de Espronceda, por don M. Carrillo de Albornoz.—Madrid 1871, segunda edición publicada por su propietario el Sr. Lezcano y Roldán. Agotada la numerosa tirada de ejemplares de este interesante libro, acabamos de proceder á una segunda edición de esta única y colosal obra, en que se ha dado cima al gran pensamiento de Espronceda. Consta de un elegante tomo en folio francés á dos columnas, con grabados intercalados y láminas aparte. Se vende en las principales librerías al precio de 20 rs. en rústica.

HUESPEDES DESDE 3 RS. EN ADELANTE. Hortaleza 6, 3.ª

LOS TROVADORES MARIANOS.

Album religioso-literario consagrado á la Santísima Virgen María por varios poetas. Dos tomos de 400 páginas cada uno á 32 rs. la edición buena con láminas y á 20 rs. la económica. Librerías de Madrid. Carretas 4, y de Vazquez, San Bernardo 17. A provincias se remite franco y certificado á 34 rs. la primera y 21 la segunda, pidiéndola á D. R. R. Urbina, presbítero, incluyendo su importe en letra ó sellos á la citada librería de Vazquez.

VITAJA EL YA ACREDITADO AL mocion de calzados, calle de Cádiz, 7, y encontrareis bondad, duración, elegancia y baratura. Para caballeros de 30 á 50 reales; para señoras de 26 á 44 id.

SE DESEA ENCONTRAR DOS PUPILOS. No es casa de huéspedes. Dada razón Tardajos, núm. 23 tienda.

SE NECESITA UNA BUENA ALUMINADORA. Colegiata 14 bajo.

NUEVAS CARBONERÍAS. Calle del Nuncio, núm. 6 y Estrella, 17. De engina y rubio; una arroba 4 1/2 rs.; de cok un quintal, 11 1/2 rs.; leña de encina una arroba 2 1/2 rs.

UNA SEÑORA CEDE HABITACIONES. Jardines, 10 pral; no es casa de huéspedes.

CALLE DE ALCALA, 32, 2.ª DCHA. SE admiten huéspedes en esta acreditada casa, en habitaciones exteriores, desde 8 reales en adelante.

SE VENDE UN GRAN PIANO VERTICAL francés, se dará barato. Travesía de la Parada, 4, pral.

ACREDITADOS ESPECÍFICOS DE LAS FARMACIAS DE LOS SRES. MONTERO Y SAIZ.

CORREDERA ALTA 3 Y PEZ NUM. 9.—MADRID.

PASTILLAS LACTEAS-PURIFICANTES.

Mas de dos mil madres de familia y nodrizas, desde las mas elevadas categorías hasta la clase media y artesana están usando con favorable éxito de las Pastillas Lacteas-Purificantes: preparacion recibida con extraordinario crédito y aceptación, consiguiéndose con ellas no solo el aumento de leche para criar á sus hijos, sino que al par purifican la sangre de cualquier vicio que tenga la madre, ya sea escrofuloso, herpético ó sifilitico, el que desgraciadamente se trasmite al niño en el acto de la lactancia. Precio de la caja, 10 rs., y 2 rs. por razón de porto.

YODO GLICERINA-FERRUGINOSA.

Este precioso medicamento, preparado en nuestras oficinas, ha venido á reemplazar con grandes ventajas al Aceite de hígado de bacalao y al jarabe de rábano yodado, tanto por sus virtudes como por su mayor eficacia, careciendo además del gusto nauseabundo de estos y que hace que los niños lo tomen con mas gusto. Los médicos mas acreditados de esta corte no prescriben ya otra preparacion. Frasco de 20 rs., y 2 mas de porto.

POMADA ANTIHEMORROIDAL.

Basta una sola untura para que cese instantáneamente el dolor de las almorranas, cualquiera que sea su estado de exasperacion, y cuya curacion se consigue con su uso repetido. Precio del frasco, 8 rs., y 2 mas por razón de porto.

ESENCIA DE ZARZAPARRILLA AL NITRO.

Reemplaza con grandes ventajas á todas las esencias de zarzaparrilla hasta hoy conocidas, puesto que el nitro, con sus propiedades, la hace la bebida mas refrescante que todas las demas, siendo el preparado mejor para corregir todo vicio de la sangre, ya sea escrofuloso ó sifilitico, bastando una cucharadita de las de café en un vaso de agua para obtener el mas pronto refresco, ya sea en viajes, cacerías, etc. Cada frasco contiene para cincuenta vasos. Precio, 8 rs., y 2 rs. mas de porto.

TINTURA DE BALSAMO DE LA MECA.

Es el único cosmético que usan hoy las damas mas elegantes de España. Suaviza y blanquea el cutis, hace desaparecer los granos, pecas y arrugas del rostro, quedando la piel sumamente lustrosa y tersa. Esta composición no lleva ningun preparado mineral, como sucede en la generalidad de los cosméticos, y que tanto destruyen la piel. Precio, 8 rs., y 2 rs. mas de porto.

PILDORAS ANTISIFILITICAS DE YODURO POTASICO AL GUAYACO.

Ningun otro preparado mejor para la curacion radical de la sífilis, por antigua ó inveterada que sea, sin lle-

var ningun compuesto mercurial que tanto perjudica al que los usa. Precio, 14 rs. y 2 rs. mas de porto.

POMADA AMERICANA.

Esta pomada, cuya fórmula nos ha suministrado un coronel español del ejército de Filipinas es un remedio heróico para toda clase de úlceras, llagas, granos, quemaduras y pinchazos por hierro, alfiler ó aguja. El consumo que tiene esta pomada es extraordinario, por sus ya probados y favorables efectos, pomada que aconsejamos se adquiera como preventiva para atender en el acto á las quemaduras y pinchazos de aguja, tan frecuentes en el hogar doméstico. Esta pomada, que curó á dicho señor coronel una úlcera en una pierna, sobre la cual se opinó por la amputacion, se debió á un indio con la cual curó aquel su padecimiento. La caja 8 rs. y 2 rs. mas de porto.

PILDORAS DE YERBA-MAR.

La planta llamada Yerba-Mar, administrada en pildoras, está dando los mejores resultados contra la terrible enfermedad llamada hidropesia. Cada caja 20 rs. y 2 de porto.

PILDORAS DEPURATIVAS.

Es un laxante recomendable y un gran remedio contra las acedias, indigestiones y dolores de cabeza y muy útil para los que están acostumbrados á purgarse con frecuencia, fortalece el estómago y disminuye su padecimiento. Caja 14 rs. y 2 rs. de porto.

PILDORAS VEGETALES.

Estas pildoras son un remedio eficaz contra toda clase de reumas y la gota, contra las cuales hasta el día solo ha encontrado paliativos la medicina. Las pildoras Vegetales, despues de repetidos ensayos médicos las aconsejan como el único medio de curacion. La caja, 16 rs. y 2 rs. de porto.

PILDORAS FEBRIFUGAS.

Cuantos enfermos usaron en el pasado año de nuestras pildoras Febrífugas, no solo consigieron desfierrar en el acto toda clase de calenturas, ya tercianas ó cuartanas, por rebeldes que fueran á toda clase de medicamentos, sino que no volvieron á tener recaída, y de cuyo pronto y feliz resultado obran en nuestro poder numerosos testimonios de profesores y enfermos. Cada caja con 100 pildoras, 16 rs. y 2 rs. mas de porto.

Los pedidos se harán á D. Félix Montero ó D. Vicente Saiz, Corredera Alta, 3, ó Páz, 9, en Madrid, cuyos señores se encargan de su remisión á todos los puntos de España, América y del extranjero. Depositarios de todos nuestros productos: Avila, farmacia de Rodriguez.—Bilbao, farmacia de Pinedo.—Toledo, farmacia de Pardo.—San Sebastian, farmacia del Sr. Uchagui.—Sevilla, farmacia (en Triana), Sr. Delgado.—Valladolid farmacia de Reguera.—Zaragoza, Sr. Jordan, Plaza-mercado, droguería.

ADMINISTRACION DE BARCIECNE.

Se arriendan varios terrenos labratorios, sitos en término de Barciecne (provincia de Toledo, partido judicial de Torrijos) divididos en suertes de á sesenta, ciento, ciento cuarenta, doscientas diez ó doscientas ochenta fanegas de tierra cada una.

Asimismo se alquilan por el precio de cuatrocientos á seiscientos reales anuales, casas de labor construidas de nueva planta y con compuestas de habitaciones sanas y ventiladas y espaciosos graneros, cuadras, pajaras, patios y corrales.

El contrato se hará previo ramate que tendrá lugar en la casa-administracion, sita en dicho pueblo el jueves 28 del corriente mes á las once de su mañana, conforme al pliego de condiciones que estará de manifiesto.

El tipo para la subasta será el de cuatro y medio celemines de trigo ó igual cantidad de cebada de renta anual por fanega de tierra.

Los colonos actuales y los que se establezcan en esta colonia agrícola disfrutará gratuitamente asistencia facultativa ellos y sus familias, y pastos sus ganados de labor, durante la temporada de verbas mayores. Ba cinco 1.º de setiembre de 1871.—El administrador, Antonio de Vega Me dranda.

DINERO

sobre papeletas del Monte de Piedad y alhajas y efectos. C. Pellanes, 4, pral.

LIQUIDACION.

de azulejos á 60 rs. ciento. San Mírcos, 33 tienda.

SE CEDEN SALA Y DOS GABINETES. Puerta del Sol, 3, 2.º

LICOR VEGETAL DE ARRIETA, PA. Lea teñir el cabello sin perjudicar ni manchar la piel, dando un hermoso color negro. Frasco, 16 rs. Plaza de Bilbao, 10, botica.

SUBASTA.

Se rematan extrajudicialmente para la próxima primavera las yerbas de las dehesas que en la jurisdiccion de la villa de Situela, provincia de Badajoz, posee el Excmo. señor duque de Fernan-Núñez, conde de Cervellón, etc. etc.

El remate en doble subasta tendrá lugar el día 2 del próximo octubre á las doce, en dicho Situela, y en Madrid oficinas del nombrado Excmo. señor, calle de Santa Isabel, núm. 42, en cuyos puntos se hallará de manifiesto el pliego de condiciones. Madrid, 7 de setiembre de 1871.

UNA SEÑORA SOLA CEDE HABITACIONES anuales á precios módicos. Caballero de Gracia, 26, pral.

ALMONEDA DE SILLERIAS Y MUEBLES. Carretas, 6, 3.ª

CALLE DE SANTIAGO, NUM. 11. Principal derecha, alquila habitaciones una viuda sola.

HACEN FALTA ENSERES DE CAFE Calle de Cadiz, estanco.

EL EXCMO. SEÑOR D. LUIS GONZALEZ BRABO, presidente, que fué, del Consejo de ministros, caballero de la insigne orden del Toison de oro, condecorado con varias grandes cruces nacionales y extranjeras, etc., etc.

Falleció en Biarritz (Francia) el día 1.º del actual á las diez y cuarto de la noche.

R. I. P. La viuda, hijos, hijos políticos, nietos, hermanos políticos, primos, sobrinos y demás parientes y testamentarios, ruegan á sus amigos se sirvan encomendarle á Dios y asistir al funeral que en sufragio de su alma ha de tener lugar mañana 9 del corriente á las doce del día en la iglesia parroquial de San Sebastian de esta corte, en lo que recibirán favor.

El duelo se despide en la iglesia.—No se reparten esquelas.

ALMONEDA POR AUSENCIA. JAGO Ametreo, 42, principal derecha.

LUNA, 9, PRAL.: HABIENDO CESADO esta casa en sus operaciones de préstamo en el mes de junio último y teniendo que dejar el local por derribo, se advierte á las personas que tengan objetos empeñados en la misma, acudir á recogerlos, pues por las razones dichas no se les puede esperar mas de los seis meses que marcan las papeletas. Hay de venta muebles, ropas y alhajas.

COMPETENCIA.—CARROS DE MUDANZAS.—Nuevas empresas, calle de Gravia, núm. 16 y San Agustín, 4. Se hacen las mudanzas á precios desconocidos.

EL DESPACHO DE BANCA QUE SE hallaba en la calle de las Infantas, 7, entresuelo, se ha trasladado á la de Santa Catalina, núm. 8, pral. izq.ª

MODISTA.—EQUIDAD Y PRONTI tud. Cañizares, 1, 4.º, por el correo interior.

SE COMPRA PAPEL DEL ESTADO. Empréstito romano. Crédito Comercial. Titulos de sisas, bonos y cupones. Diríjase á Manuel Mosquera, calle de la Victoria, núm. 7, escritorio.

AQUÍ. Si quiere Vd. tomar un exquisito chocolate, preferido hoy por todos los reyes y magnates del mundo, mande comprar el de los PADRES BENEDICTINOS á la confitería LA MAHONESA, PELIGROS, 4, MADRID.

AVISO A LOS VIAJEROS. Desconfie todo viajero de las falsas noticias que al aparecer en las estaciones de Madrid les comuniquen (como sucede hace tiempo) personas interesadas en proporcionar huéspedes á determinadas casas, con perjuicio de los fondistas y de los viajeros mismos. El abuso constante y los engaños frecuentes en este asunto, nos obligan á los fondistas de Madrid á hacer esta advertencia.

ALMONEDA DE MUEBLES. LOS MAS elegantes y modernos de París. Alhombros de todas clases, etc. Reina, 27.

LISTA MENSUAL DE LA VENTA DE ALHAJAS, DEL ESTABLECIMIENTO DE PRESTAMOS DE LA CALLE DE PRECIADOS, 13, ENTRESUELO, MADRID. Todos los dias, de nueve de la mañana al anochecer.

Table with jewelry items and prices. Columns include item descriptions and prices in Reales. Items include gold chains, watches, necklaces, and various types of jewelry.

ACADEMIA PREPARATORIA Y DE CARRERAS ESPECIALES.

CALLE DE ATOCHA, NUMERO 145, SEGUNDO DERECHA. Este establecimiento, dirigido por D. E. Mariátegui, teniente coronel, capitán de ingenieros, con el auxilio de acreditados ingenieros, comprende la enseñanza completa de las materias exigidas para ingresar en las escuelas especiales, civiles y militares, y repasa para los alumnos de la facultad de ciencias y carreras facultativas. Se admiten internos y se remiten prospectos á provincias.

ESCUELA superior de MATEMATICAS FUENCARRIL núm. 24. preparatoria completa para todas las carreras especiales civiles y militares del ingeniero primero de caminos D. Francisco C. Portas.—Internos y externos.

POLVOS FEBRIFUGOS ANTI-INTERMITENTES DE R. HERNANDEZ. Con una caja de este poderoso remedio basta para cortar, sin temor de que se reproduzcan, todas las fiebres de carácter intermitente, como tercianas, cuartanas, diarias, etc. Precio: 20 rs. caja; 12 media.—Depósitos: Madrid, R. Hernandez calle Mayor 27 y 29; Alicante, Mayor 22. Depósito de especialidades farmacéuticas

ARTICULOS PARA COCHES. BOYRIVEN HERMANOS. Gran surtido de tejidos de seda, lana, galones, pasamanería, cueros, tapetes alfombras, paños, asientos de mimbres sueltos, cajas, ejes, nueves, quincalla de todas clases, maderas, faroles, gúta-perchas, hules, barnices, marfiles, huesos y demás artículos. Arco de Santa María, 4, bajo izquierda, Madrid.

ARRENDAMIENTO DE TIERRAS. Se arriendan en el sitio denominado "Arroyo de Aluche", á la derecha del camino que va á San Isidro, una huerta de riego de pie, de cabida de mas de nueve fanegas, y tres tierras de labor y de secano de cabida en junto trece fanegas. Del precio y condiciones informará D. José Rodriguez, en la Cuesta de Santo Domingo, núm. 5, 3.ª derecha, todos los dias de diez á dos de la mañana, excepto los feriados.

MAQUINARIA AGRICOLA DE JOSE DEL RIO.—TRAGINEROS, 32, MADRID. Bombas, norias, prensas y pisadoras para uva, con separador del escombajo, prensa-pisadora para sidra, piedras Lafaré para molinos, arados y toda clase de instrumentos para la agricultura. Nuevos catálogos ilustrados con mas de 130 grabados y 80 páginas de impresion. Se remitirán á los que lo desean enviando un sello de medio real. A los institutos, colegios, escuelas, círculos y sociedades agrícolas, se admiten gratis pidiéndolos su director ó presidente.